



Xóchitl amenaza con movilizaciones si otorgan sobrerrepresentación a Morena

Señaló que Morena no merece la mayoría calificada en el Congreso, porque sólo ganó el 54% de los votos, “no tienen porque tener el 75% de los curules, así de fácil”

Alejandro Páez
nacional@cronica.com.mx

La ex candidata presidencial, Xóchitl Gálvez advirtió que de ser necesario movilizará a la sociedad civil si el INE y el Tribunal Electoral interpretan incorrectamente la Constitución y le otorgan a Morena y sus aliados la sobrerrepresentación que reclaman en la Cámara de Diputados.

La ex aspirante de la coalición Fuerza y Corazón por México, rechazó las acusaciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, de que la oposición montó un campaña en su contra con el tema de la sobrerrepresentación.

Recordó que hay una tesis de la ministra en retiro y senadora de Morena, Olga Sánchez Corde-

ro, “donde el espíritu de la Constitución es que los partidos estén debidamente representados, cuando se hace esa reforma no había alianzas”.

Se pronunció porque el Tribunal Electoral interprete, pero “como hoy está el voto de alguien que votó esta alianza que yo encabece vale menos que él que votó por Morena y eso es una violación a sus derechos humanos, y vamos a dar la pelea y la vamos a dar duro”.

Señaló que Morena no merece la mayoría calificada en el Congreso, porque sólo ganó el 54% de los votos, “no tienen porque tener el 75% de las curules, así de fácil”.

Confió en que el INE y el Tribunal Electoral interpreten correctamente la Constitución, “tengan una interpretación más amplia, escuchando las mismas tesis de los que hoy son gobierno”.

—¿Qué sucedería en el caso contrario?, se le preguntó.

—“Bueno, vamos a movilizar a los ciudadanos”, contestó.

—¿Movilizaría a la ciudadana?, se le replicó.

—“Sí”, respondió.

Recordó que el presidente López Obrador impugnó este te-

ma y, le pidió que “sea generoso hoy que está en el poder”.

Por su parte, Jesús Zambrano, aún presidente del PRD, lamentó que el oficialismo quiera obtener por encima del espíritu real de la Constitución una sobrerrepresentación que no merece, “el querer hacer lo que les dé la gana, cuando la gente no les dio ese permiso”.

¿El presidente quiere o pretende agandallarse el Congreso?, se le preguntó.

Pues por supuesto que sí, vamos rumbo a una autocracia si siguen las cosas de esta manera. Dicen que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, no va a hacer lo mismo que López Obrador, ¿vamos a ver si es cierto? Ojalá, abra los espacios para el diálogo, para construir acuerdos con apego estricto al Estado de derecho. ¿Vamos a verlo?, López Obrador nunca quiso, por cierto, dialogar con la oposición, siempre los descalificó. ¿Vamos a ver si la señora Sheinbaum va a seguir los pasos de Andrés Manuel o va a ser ella por sí sola?, respondió.

Llamó al INE y al Tribunal a que haga una interpretación adecuada y correcta sobre lo que significó la voluntad mayoritaria ciertamente en las urnas, pero no para hacer lo que quieran con la Constitución.



La ex candidata presidencial manifestó que el INE y el Tribunal Electoral deben “interpretar correctamente” la Constitución.

ESPECIAL